

きたはら



平成27年9月1日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 569号

あきらめない心をもって

校長 表 迫 信 行

猛暑の中、始まった夏休みでしたが、ここ数日、涼しさが増し、早い秋の訪れを感じています。今日から学校での教育活動が再開となりました。夏休みを終え、朝、登校してくる子供たちの表情を見ていると、新たな気持ちで頑張ろうという意気込みが伝わってきて、とても嬉しくなりました。

子供たちは4月に立てた学習や生活の目標の達成をめざして、残り1ヶ月半の一学期の生活を送ります。もう一度、自ら立てた目標を確かめ、今、どこまでできているのか、またこれから何に力を入れていけばよいのかを見極め、これまで培ってきた力を発揮してくれることを願っています。

さて、私ごとですが、今夏は久しぶりに高校野球に夢中になり、休みの日などは多くの試合をテレビ等で観戦しました。高校野球の全国大会が始まって、今夏で100年ということもありましたが、プロ野球のスカウトも注目している選手が多く出場し、連日その活躍ぶりが報道されていました。

中でも印象的だったのは、試合の途中で点差が大きくなてもこつこつと点数を重ね同点に追いついた試合や試合終盤で僅かの差で勝敗が決まった試合など好試合が数多くあったことです。特に7点や8点差があっても、笑顔でプレーし、1点、また1点と相手に追いつこうとする選手たちの姿は何か胸を打つものがありました。

最近の子供たちは「クール」で、「合理的」で、「さっぱりしている」「すぐあきらめる」という傾向があると話を聞いたことがあります。この高校球児たちの試合ぶりを見ていると、そのようなことはまったく感じませんでした。むしろ、全国大会に出場し、力を発揮するために、日頃から高い目標を設定し、チームメートと共に力を合わせ、厳しい練習に取り組んできたことに自信をもち、甲子園球場での全国大会を楽しみ、最後まであきらめず全力を尽くそうとする心が伝わってきました。

「あきらめない心」。これは、本校の子供たちにも育ってほしい心のひとつです。学校において集団生活を送る中で、自分のためにも、そして友達のためにも、最後までねばり強く、あきらめずに力を尽くすことはとても大切なことです。

様々な教育活動を通じて、この「あきらめない心」を育していくことができるよう、今後も全教職員で子供たちを見守り、指導を重ねてまいります。

今月は、すぐに連合水泳記録会（6年生）、武石移動教室（5年生）と子供たちの活躍の場が続きます。

保護者、地域の皆様におかれましても、これまでと同様に学校教育への御理解と御協力をいただければ幸いです。





9月の予定



| | | |
|-----|---|-----------------------------------|
| 1日 | 火 | 給食始 避難訓練 委員会活動 集団登校始（～9/8） |
| 2日 | 水 | 計測（6年） |
| 3日 | 木 | 連合水泳記録会（6年） 計測（5年） |
| 4日 | 金 | 連合水泳記録会予備日 移動教室前健診 |
| 5日 | 土 | |
| 6日 | 日 | |
| 7日 | 月 | 武石移動教室始（5年） 保護者会（3年） |
| 8日 | 火 | 運動会特別時程始 納入試食会 |
| 9日 | 水 | 武石移動教室終（5年） 計測（4年） 保護者会（4, 6年） |
| 10日 | 木 | 安全指導日 計測（3年） 保護者会（1, 2年） |
| 11日 | 金 | 運動会児童係活動（6校時） 計測（2年） |
| 12日 | 土 | 学校公開 情報モラル講習会（5年） |
| 13日 | 日 | |
| 14日 | 月 | 計測（1年） |
| 15日 | 火 | |
| 16日 | 水 | |
| 17日 | 木 | |
| 18日 | 金 | 運動会児童係活動（6校時） |
| 19日 | 土 | |
| 20日 | 日 | |
| 21日 | 月 | 敬老の日 |
| 22日 | 火 | 国民の休日 |
| 23日 | 水 | 秋分の日 |
| 24日 | 木 | 全校練習 |
| 25日 | 金 | 全校練習 お誕生日給食 |
| 26日 | 土 | |
| 27日 | 日 | |
| 28日 | 月 | 全校練習 運動会児童係活動（6校時） |
| 29日 | 火 | 全校練習 |
| 30日 | 水 | |

情報モラル講習会 12日（土）

2校時は5年生、3校時は保護者の皆様を対象に行います。携帯電話等のメールやインターネットなどを利用した犯罪やいじめを未然に防止し、適正に使用する能力を育成することを目的としています。また、保護者の皆様にも犯罪やいじめの実態に触れ、危機意識を高めていただきたいと思います。

当日は学校公開となっております。情報モラル講習会にも、ぜひ御参加ください。

今月の生活目標

話をしっかり聞くこと

暑かった夏休みが終わり、子供たちが学校に戻ってきました。うきうき気分の夏休みモードを『早寝・早起き・朝ご飯』の生活リズムに直し、学校での学習体制を整えてほしいと思います。

また、学習に集中して取り組むときに「人の話をしっかり聞くこと」は重要なことです。相手の目を見て話を聞き、考えたり、行動したりすることで集中して学習や活動に取り組めるようになります。

学校全体で行う運動会を成功させるためにも、話をしっかり聞いて練習に取り組むよう指導をしていきます。



運動会について



10月3日（土）の運動会へ向けて、8日から運動会の練習が始まります。暑さ厳しい中、運動会の練習を行ってまいります。お子様の体調に配慮しながら指導をしてまいります。御家庭におかれましては、お子様の健康管理に御配慮くださいますようお願いいたします。

日程についてですが、3日（土）が天候不良で行うことができない場合は、翌日4日（日）に順延となります。（4日も天候不良の場合は通常の授業を行い、6日（火）に運動会を行います。）いずれの場合も5日（月）は振替休業日でお休みとなります。

詳細については、改めてお知らせいたしますので、後日、御確認ください。

連合水泳記録会 3日（木）

光和小・谷原小・北原小の3校の6年生が集まり、光和小で行います。100m・50m・25mの自由形または平泳ぎのいずれかに全員が出場します。また、代表児童による200mリレーも行われます。

当日、1～2年生は、3校時授業で給食を食べて下校します。雨天延期の場合は、3日が通常授業で4日が3時間授業となります。御協力をよろしくお願ひいたします。